



Précarité

Le Secours suisse d'hiver dans les chiffres rouges

Le Secours suisse d'hiver a traité près de 20'000 demandes d'aide et soutenu plus de 50'000 personnes lors de la période 2023-2024. Au terme de l'exercice écoulé, il affiche une perte de près de 2,5 millions de francs. Pour l'année écoulée, le Secours suisse d'hiver a fourni des prestations à hauteur de 7,2 millions de francs, indiquait-il vendredi dans un communiqué. Le projet le plus coûteux a été celui des frais de santé. En Suisse, une personne sur six est menacée de pauvreté. Le Secours d'hiver propose un soutien ciblé pour ce genre de cas. **ATS**